

ABSTRAK

Putri Zahra Chairunisha: Pengalaman Wartawan Televisi Dalam Peliputan Pandemi Covid-19 (Studi Fenomenologi pada Wartawan Kompas TV Jawa Barat, Metro TV Jawa Barat, dan Bandung TV)

Terlepas dari wabah virus corona yang melanda dunia bahkan Indonesia. Berita menjadi topik utama untuk pemenuhan informasi Masyarakat. Tayangan berita televisi meningkat saat pandemi karena pemerintah Indonesia mengharuskan seluruh masyarakat tetap berada di rumah untuk mengontrol penularan virus corona. Hal ini membuat para pencari informasi di lapangan berhadapan dengan resiko tinggi yang mungkin terjadi. Wartawan menjadi garda terdepan dalam penanggulangan covid melalui pemberitaan. Tak jarang, melalui pengalamannya saat meliput langsung banyak dihadapkan berbagai kendala dan tantangan yang terjadi, mematuhi protokol kesehatan, dan menjaga profesional bekerja.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui kendala dan tantangan yang terjadi, penerapan protokol Kesehatan serta profesionalisme wartawan televisi saat peliputan pandemi covid melalui pengalamannya. Pada penelitian ini menggunakan metode penelitian fenomenologi Alfred Schutz dengan pendekatan kualitatif. Data dikumpulkan melalui wawancara online mendalam dan studi pustaka.

Dari hasil penelitian didapatkan bahwa wartawan Kompas TV Jabar, Metro TV Jabar dan Bandung TV mendapatkan kendala *internal* yaitu ketidaktahuan wartawan akan virus corona karena kurangnya informasi atau jurnal penelitian tentang virus corona. Adapun untuk kendala *eksternal*, ketakutan akan virus corona itu sendiri yang kapan saja bisa menulari. Sedangkan, untuk tantangan *internalnya* walaupun wartawan termasuk dalam orang dalam risiko, mereka harus tetap memberikan tayangan yang mengedukasi masyarakat. Untuk tantangan *eksternal* wartawan harus berhadapan dengan kebijakan pemerintah, kondisi sosial dan dampak financial perusahaan media. Dalam penerapan protokol kesehatan wartawan diwajibkan untuk selalu memakai masker, menggunakan *handsaintazer*, menjaga jarak, serta mengikuti swab test, dan vaksin. Dalam menjaga profesionalisme dalam peliputan pandemi covid sikap wartawan harus jujur dan berani, wartawan juga harus punya sikap independensi dan netral.

Kata Kunci : Pengalaman, Wartawan Televisi, Pandemi Covid-19, Kompas TV

Jawa Barat, Metro TV Jawa Barat, Bandung TV